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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 1 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE REFORESTACIÓN DEL CERRO DEL 

CASTILLO DE LOS MOROS. 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

El 29 de agosto pasado el Gobierno anunció en los medios el inicio de los trabajos de reforestación 

del cerro del Castillo de Los Moros, lo que incluía tareas previas de limpieza, desbroce y posterior 

acondicionamiento de las laderas para su futuro uso como “área verde y de esparcimiento”. 

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente 

 

PREGUNTA: 

1.  ¿Cuál es el alcance del proyecto de reforestación? ¿Se harán plantaciones en todas las laderas 

del cerro? ¿Qué resultado han tenido las reuniones mantenidas con los distintos colectivos 

vecinales, sociales y medioambientales que trabajan en la zona desde hace años? 

 

 

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2020. 

 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 


